

# Proben für die Aufführung von Strawinskys «Feuervogel»

**MEILEN** Es hat seit vielen Jahren Tradition: Zwei Wochen vor dem wichtigsten Konzert des Jahres zieht der Musikverein Meilen sich zum intensiven Proben in die Glarner Berge zurück.

Bei schönstem Skiwetter arbeiteten die Musiker des Musikvereins Meilen kürzlich im Mehrzwecksaal in Elm an Präzision, Agogik, Dynamik und an weiteren musikalischen Nuancen des anspruchsvollen Konzertprogramms.

Das Hauptwerk «Feuervogel» von Igor Strawinsky ist ein nicht einfach zu spielendes Arrangement des bekannten Ballettes, welches in der Originalversion 1910 in Paris uraufgeführt wurde. Es gilt als eines der wegweisenden musikalischen Werke zu Beginn des 20. Jahrhunderts. Mysteriöse,

sanfte Klänge, Paukenschläge und Trommelwirbel oder auch irrwitzig schnelle Tonfolgen sind so meisterhaft komponiert, dass es nicht schwerfällt, der auf einem russischen Volksmärchen beruhenden Geschichte zu folgen.

## Viel Schweiß und Nerven

Das bereits fünfte Jahreskonzert unter der Leitung von Dirigent Roman Brogli bietet aber noch mehr. Brassband-Fans können sich auf die «Fanfare for the Common Man» von Aaron Copland freuen. In «El Racó De L'Or» (Golden Land) von Saül Gómez Soler gibt es die spanische Stadt Sumacàrcer und deren Einwohner und Bräuche zu entdecken. «Danza Sinfonica» von James Barnes – spanische Musik von einem Nicht-Spanier – taucht mit klangvollen solistischen Passagen, strahlenden Ausbrüchen

des ganzen Orchesters und einer Vielzahl eindrucksvoller Klangfarben in die Welt des klassischen Flamencos ein.

Nach über neun Stunden Probenarbeit, vielen guten Gesprächen, dem einen oder anderen Schlummertrunk im Suworow-Keller sowie ein paar Stunden Schlaf machten sich die Mitglieder des Musikvereins Meilen am Sonntagnachmittag wieder auf den Heimweg. Bis zum Konzert wird nun jeder und jede Einzelne nochmals viel Schweiß und Nerven in die letzten Details investieren. Damit Sie am Konzert nur das Leichte hören.

*Musikverein Meilen*

---

Jahreskonzerte: Samstag, 27. Januar, 19.30 Uhr, und Sonntag, 28. Januar, 17 Uhr, reformierte Kirche Meilen. Eintritt frei, Kollekte. Am Sonntag anschliessend Pasta-Plausch im Restaurant Löwen.